

La Grosse Entreprise met ses bottes

Direction le marais de Saône, pour deux artistes en résidence à Mamirolle qui doivent, en une semaine conclure l'écriture d'un spectacle interactif avec habitants et associations du secteur.

La Grosse Entreprise, chacun s'en souvient désormais avec une larme salée de nostalgie au coin de l'œil, fut l'organisateur des Instemps festifs, à Besançon, entre 2003 et 2005. Pour mémoire, le coucou humain accroché au clocher de Saint-Pierre, c'était la Grosse Entreprise.

Depuis, la structure de production d'événements bison-tine a connu une cure d'amai-grissement, passant de sept à un salarié. Une pour être précis, Julie Bloch, qui n'en demeure pas moins active.

En 2007 et 2008, elle organisait le festival Des pieds et des mains, à Lons-le-Saunier et, ici ou là sur le territoire comtois, des rendez-vous interactifs, mettant en scène des artistes invités à bousculer l'ennuyeuse quiétude des villages les accueillant en résidence.

Ainsi, pour la seconde année consécutive, la Big Entreprise, s'installe pour une semaine à Mamirolle, avec pour ob-

jectif d'y construire un spectacle avec le matériau local. L'an passé, les artistes invités avaient mis en scène une foule d'anecdotes collectées auprès des habitants. Le rendez-vous final avait rassemblé 10 % de la population du village, en âge de rire, soit du berceau au fauteuil roulant.

Réunion ce soir à la mairie de Saône

Cette année, un trio constitué de deux artistes et d'un technicien, est appelé à chausser leurs bottes dès lundi. Direction le marais de Saône pour y tourner les plans d'un reportage touristique à la façon de « *Connaissance du monde* ».

Sauf que, les deux oiseaux rares lâchés dans la belle nature sauvage et glougloutante du premier plateau ne sont pas des reporters ordinaires. Pas du tout. La compagnie Jérôme K., originaire de Bourges, a déjà sévi dans pas mal de lieux prestigieux pour y

hacher menu les icônes locales avec « *Les contre-visites guidées de Jérôme Poulain* ». On ne sait pas ce qui restera du marais après leur passage... Un océan de bonheur, semble vouloir prophétiser Julie Bloch qui écarte derechef le spectre d'une nouvelle glaciation.

Sachons toutefois qu'ils seront surveillés de près par tout ce que compte le secteur de nemrods et autres ornithologues chevronnés et attentifs. D'ailleurs, tous les habitants de Mamirolle à Saône ou Monfaucon sont priés de bien vouloir assister à la première rencontre avec les artistes, ce soir, à 20 h 30, dans la salle du conseil de la mairie de Saône. Il en va peut-être de leur salut... Prière également de répondre à toute réquisition des farfelus.

Fred JIMENEZ

● Spectacle samedi, à 18 h, salle Pasteur à Montfaucon. Représentation conclue par un pot offert par le Syndicat du marais de Saône.



Julie Bloch, de la Grosse Entreprise, spécialiste de rendez-vous interactifs mettant scène des artistes invités à bousculer la quiétude des villages.

Photo Arnaud CASTAG